

Ausschussmitglied Dr. Günter:

Warum wurde das Schaukelpferd vor dem ARGE-Center am Neuen Markt demontiert? Durch hervorstehende Bodenschraubhülsen ist die Verkehrssicherungspflicht der Stadt betroffen. Wann wird das Schaukelpferd wieder aufgebaut?

Antwort der Verwaltung:

Das Schaukelpferd musste wegen Rissen an der Feder abmontiert werden. Die hervorstehenden Bodenschraubhülsen wurden kurzfristig abgesichert. Sobald die angeforderten Ersatzteile vorliegen, wird das Schaukelpferd wieder aufgebaut.